



Pour diffusion immédiate



Le populaire concours *Slame tes accents* du Centre de la francophonie des Amériques est de retour!

Québec (Canada), le 19 septembre 2023 – Plusieurs enseignantes et enseignants l'attendaient! Le populaire concours *Slame tes accents*, initiative du Centre de la francophonie des Amériques, est de retour pour une 4^e édition.

Ce concours s'adresse au personnel enseignant et leurs élèves âgés de 12 à 18 ans.

Les élèves sont invités à écrire un slam en classe et à le déclamer dans une vidéo de 60 à 90 secondes.

8 000 \$ CA en prix à gagner

4 prix de 1 000 \$ CA pour la catégorie 12 à 14 ans et 4 autres prix de 1 000 \$ CA pour les 15 à 18 ans.

Pourquoi participer à ce concours

Le concours *Slame tes accents* valorise la langue française et favorise le développement des compétences écrites et orales en français de jeunes de 12 à 18 ans.

Les élèves vont développer leur fierté de parler en français et pourront démontrer, dans une vidéo, leur appartenance à la grande famille de la francophonie.

Démarche pédagogique

Le Centre propose une démarche pédagogique incluant une banque de mots à mettre en valeur dans le slam. Le guide pédagogique est disponible sur le site Internet du Centre pour que le personnel enseignant puisse suivre les étapes de réalisation du slam en classe.

Les classes ont jusqu'au 30 novembre 2023 pour déposer leur vidéo. Le dépôt des vidéos doit se faire par un formulaire disponible aussi sur la page du concours.

Les informations complètes sur le concours sont disponibles [ici](#).

Citation

« Nous sommes très heureux de lancer la 4^e édition du concours *Slame tes accents*. Il avait obtenu un grand succès lors des trois premières éditions et plusieurs avaient hâte à son retour! Il vise à stimuler l'intérêt des jeunes pour la langue française. Ils pourront démontrer leur attachement à leur langue et à leur francophonie tout en mettant en valeur leurs accents. C'est une belle façon d'apprendre tout en ayant du plaisir à créer en français. L'invitation est lancée au personnel enseignant et leurs élèves! »

Sylvain Lavoie
Président-directeur général
Centre de la francophonie des Amériques

Pour les trois premières éditions, plus de 250 vidéos avaient été reçues pour ce concours. Les vidéos des classes gagnantes de ces éditions sont toujours disponibles [en ligne](#).

– 30 –

À propos du Centre de la francophonie des Amériques

Le Centre de la francophonie des Amériques, organisme du gouvernement du Québec, a pour mission de contribuer à la promotion et à la mise en valeur d'une francophonie porteuse d'avenir pour la langue française dans le contexte de la diversité culturelle. Il contribue à tisser des liens avec les 33 millions de francophones et de francophiles du continent américain et assure une meilleure connaissance mutuelle des communautés francophones. Pour plus de renseignements sur les activités du Centre, consultez le francophoniedesameriques.com.

Pour information

Sonia Bertrand
Conseillère en communication
418 646-3300, poste 303
Sonia.bertrand@francophoniedesameriques.com